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７月８日（火）、会員６７名、ゲスト
３名、オブザーバー１名、一般１８名、
事務局２名、総勢９１名で御殿場支部７
月例会（支部設立２３周年記念講演）が
ホテル御殿場館２１にて開催されまし
た。講師は御殿場市出身「ミスターゴール
ドメダルアナウンサー」ＮＨＫチーフア
ナウンサーの刈屋富士雄氏。１９８３年
ＮＨＫ入局後、スポーツアナウンサーと
してオリンピックでは、バルセロナ、ア
トランタ、長野、シドニー、ソルトレーク、
アテネ、トリノの７つの大会を現地から
伝え、現在迄２８競技の実況を担当。ア
テネ五輪体操男子決勝、２８年ぶりに王
座を奪還する瞬間の冨田選手の鉄棒「伸

身の新月面が描く放物線は栄光への架け橋だ。」と
トリノ五輪フィギュアスケート荒川選手のアジア史
上初の金メダルの瞬間「トリノのオリンピックの女
神は荒川静香にキスをしました。」の２大会連続で日
本選手金メダル獲得のシーンを伝え、五輪放送史上
に残るコメントと高く評価されました。アナウンサ
ーにとって一番大切な事は「目標と夢をもって進む」
「人間に対する愛情と興味」と刈屋氏は言う。経営者
にとっても、会社がこれから先、進もうとしている

方向性や、社員とのコミュニケーションの大切さな
ど、刈屋氏が常に心掛けている考えと同じであると
感じました。プロのアナウンサーの講演はとても聴
き易く、少し業界通になった気分でした。今後も刈
屋氏の活躍に注目していきたいです。

天野醤油㈱　天野栄太郎

ＮＨＫチーフアナウンサー　刈屋　富士雄　氏

「金メダル中継の舞台裏」
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編：まずは起業から現在までの経緯についてお聞
かせ下さい。

高：昭和 56年 7月に有限会社光栄印刷を先代が設
立し昭和62年に本社工場を現在の 裾野市平松
に新築移転平成 6年に株式会社光栄印刷とし
て組織変更しました。
私自身は矢崎総業を経て昭和 60年に入社。平
成 10年社長に就任し現在に至ります。

編：主な事業内容は？
高：一般的に印刷会社といえばチラシやハガキの
印刷を想像しますがウチは全然違うものを扱
っています。主な営業品目は運送会社の送り
状、シール伝票、官公庁の特殊ハガキ、違反切
符などで意外に皆さんが日常でお世話になっ
てる剥がしてひらく三つ折りはがきや封筒の
加工印刷作業を主な事業内容としています。

編：なるほど。工場の中はカラフルな印刷は少な
くミシン目を入れる機械やハガキに接着剤を
浸ける機械などが稼働していますね。
私の個人的な感想として、印刷物の製造加工
業である事、トッパンフォームズの中小企業
版のように思えました。

編：従業員数を教えて下さい。
高：全 16名、内パート 1名、内 3名は静岡営業
所勤務です。

編：今後の事業方針、展開についてお聞かせ下さい。
高：特殊ハガキや封筒、の印刷加工だけではなく
てこれからはその中身の重要性の高い個人情
報の記入印刷まで一貫した作業ができる体制
作りをしていきたいのと、簡単に真似の出来
ない印刷加工技術の開発・模索をしていきた
いと思います。

編：最後の質問！ズバリ、同友会に入って良かっ
た事は？

高：沢山の、同じ立場の異業種の人たちと知り合
えた事に大変感謝しています。
互いに腹を割った話ができる同友会の雰囲気
は良く、色々な悩みや迷いを相談できる大勢
の経営コンサルタント（会員の皆が）に知り
合えました。

勝又製茶御殿場店　勝又茂生

～他所とは違うモノで勝負 !!～　 ㈱光栄印刷
毎回会員企業に突撃訪問し、色々なお話を伺うこのコーナー。
今回は、御殿場支部の会員の中で、裾野からキラリと光る光栄印刷の高田さんにお話しをうかがいました！
意外にも知らないところで、皆さんの生活に密着してますよ！！
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2008.08.13　於：焼肉よしの東田中店特設会場

まだ明るいのにもう飲んでいる人も？・・・ 鎌野さん　グー♪　ですか？

恒例の抽選会　大当たり～！！

汗かきすぎっ（笑）

御殿場支部のＳＭＡＰ？いや５人だからＴＯＫＩＯ？

ちょい悪オヤジ５人衆。にやっ

御殿場支部のＰＵＦＦＹです！？

『焼肉よしの』の皆さん、今年も有り難うございました。
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毎月例会参加時に今まで車で参加していた
が徒歩にて会場まで来たなど、率先して二酸
化酸素削減にご協力いただいた方には状況に
応じてポイントを付けます。中でも一年間通
して大変貢献した方には記念品を差し上げま
す。
みんなで頑張りましょう（メタボにもいいか
も）
会員の皆様の中でこんな環境によい活動を
しているなど知らせたい事があればお近くの
ＥＣＯ部会員または部会長までご連絡下さい。

皆さんこんにちは。( 有 ) 静西開発
　神場ゴルフセンター　勝亦政和です。
同友会に入会させて頂き、今現在

２年目に突入いたしました。
入会する以前は同友会とはどんな事をし、どん

な活動をしてるのか、まったく想像がつかず、自
分が入会してもみんなについていけるのか物凄く
不安でした。
しかし、諸先輩方、又 ､同期で同友会に入会し

た方などと、一緒に勉強していくうちに同友会の
楽しさや、経営に関する考え方の大切さを学びま
した。しかしまだ２年目です。せっかくこのよう
に素晴らしい会に入会させて頂いたので、更に自
分 1人では学べない知識、経験を積めるように、
皆様これからもご指導、ご鞭撻の程、宜しくお願い
申し上げます。

ＥＣＯで同友会活動
環境問題対策部会からのお知らせ 入会２年目を迎えて

下品な名前の代表はやはりこの花、春の御殿場にあちこちで田ん
ぼの畦道に咲く、可愛らしい水色の花をつける『オオイヌノフグリ』。
仲間にタチイヌノフグリ・イヌノフグリ。
イヌは分かりますが、何故あの「キ○玉」の名前をつけたのか・・？
下品なのは日本人だけではないようで、学名：ファレノレプシス、

和名：胡蝶蘭、日本では花の形で蝶々に見立てたのですが、英名で
はmoth orchid　蛾（ガ）ラン。
羽を広げて止まっているのだからガの方が正しいようですが、蛾

蘭では商品にならないかも・・・。
さて 問題です！ 英名 nipple fruit　日本ではフォックスフェイス。

キツネの顔と名づけられましたが【nipple fruit】直訳すると・・・？
花　季

～ 夏 の 一 輪 ～
御殿場の何処にでも咲くかわいそうなこの花

の名前を知っていますか？
花が白地にピンクで可愛らしいので『早乙女

花』と言う名前もあるのですが、でも本名は実
にかわいそうな『ヘクソカズラ』　漢字で書け
ば『屁糞葛』
読んで字の如く、葉をもんで臭いをかげば、

名前の由来が分かるそうです。
庭にあったらもんでみて下さい。
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～メンバーによるコラム～


